
RÖTHENBACH

Neues Trottoir

130 Meter lang wird das neue Trottoir, das im Oberfeldweg in Röthenbach für 60 000 Franken gebaut wird.

Im Oberfeldweg in Röthenbach soll ein Trottoir gebaut werden. «Das Gebiet, in dem viele junge Familien leben, soll auf einer Länge von 130 Metern besser erschlossen werden», sagt Gemeindegemeinschafter Bruno Zimmermann. Der für den Trottoirbau nötige Kredit von 60 000 Franken wurde von der Röthenbacher Gemeindeversammlung im Juni 2004 genehmigt. Derzeit liegt das Projekt öffentlich auf. Einsprachefrist: 19. September 2005.

PD